



2024年度



3月園だより



園の教育方針

一人ひとりを大切に、神と人々に愛される喜びを伝える

年間主題「こころをすまして ～おはなししましょう イエスさまと～」
 年間聖句「いつも喜んでいなさい。絶えず祈りなさい。どんなことにも感謝しなさい」(新約聖書テサロニケの信徒への手紙Ⅰ 5章 16節)

■3月の主題：[さあ いこう!]

- ・心も身体も成長したことに自信を持ち、勇気を出して一歩踏み出そう。
- ・神さまに守られて大きくなったことを感謝する。

■3月の聖句：「わたしは、世の終わりまでいつもあなたがたと共にいる。」

(マタイによる福音書 28章 20節)

2月も「フェスティバル」や「クラス懇談会」等、いろいろ園の活動にご協力いただきありがとうございました。子どもたちが自分たちで考え、案を出し合い、工夫して作り上げていった「フェスティバル」。1年の集大成でもあるこの時期ならではの活動をご覧いただき、子供たちの成長を実感されたことと思います。ここまで支えて下さったおうちの皆様に感謝いたします。

ところで、また年度末にこの話をさせていただきます。何度もお聞きになった方もいらっしゃると思いますが、しばしお付き合いください。

わたしたちの幼稚園を紹介する時、「(キリスト)教会の幼稚園」ということがあります。音だけ聞くと「境界」、「協会」、「教戒」とも表記できますし、「共会」、「強会」、「恐会」???。当て字にするといういろいろ作り出せ、シュールな意味合いに苦笑いも生まれます。

冗談はさておき、このうちの『協』という字をよくご覧下さい、「十字架」と3つの「力」で出来ていてではありませんか。主に複数の方が同じ目的をもって、相談しながら、力を合わせて行動するという意味がある『協』。まさに、私たちの関係、「子ども」と「保護者」と「教職員」そして「神さま」のことを表している文字だと思うのです。下の2つの力(保護者と教職員)が手を取り合って、「上の力」すなわち「子どもが自ら育とうとする力」を支え、その3者をいつも傍で「神さま」が見守ってくださっているということを表している文字だと思うのです。

もうすぐ幼稚園から巣立っていく青グループのみなさん、これからもたくさんの仲間たちに支えられ、いつも神さまが共にいてくださることを感じながら、自信をもって新しい「一歩」を踏み出してほしいと思います。そして、新しい学年に進級する在園のみなさん、「いつも喜び、絶えず祈り、どんなことにも感謝する」毎日のなかで、これからも手を取り合って、子供たちの成長のために支え合ってまいりましょう。本当に1年間ありがとうございました。

園長 赤坂 典子

3月の予定

日	曜	予 定	降園時刻	預
			⑤④③	
1	土	おひさまひなまつり		
2	日			
3	月	ママ☆マリヤコンサート	14:00	17:30
4	火		14:00	17:30
5	水	誕生会 午前保育 もも休み	11:30	17:30
6	木	おひさまひろば	14:00	17:30
7	金	おわかれ会⑤ お料理活動最終日	14:00	17:30
8	土			
9	日	こひつじクラス		
10	月	卒園式リハーサル	14:00	17:30
11	火	震災追悼礼拝	14:00	17:30
12	水	通常保育 おべんとう最終日 もも休	14:00	17:30
13	木	午前保育	11:30	14:00
14	金	卒園式⑤④出席 ③もも休み	11:30	なし
15	土			
16	日	こひつじクラス		
17	月	修了式	11:30	17:30
18	火	春休み開始		○
19	水			○
20	木	春分の日		
21	金	休園日		
22	土			
23	日			
24	月			○
25	火			○
26	水			○
27	木			○
28	金	⑤預かり保育最終日		○
29	土			
30	日	こひつじクラス		
31	月	休園日		



とちのき会からのお知らせ

- ◆『とちのき会年度末集会』
日時:3月3日(月)9:50~10:20
場所:マリヤホール
内容:2024年度活動報告、会計報告、先生方へのお礼の贈呈など
*9:20~9:45までは、ママ☆マリヤによる「卒園・進級コンサート」があります。
- ◆『あおばの部屋の大掃除』
日時:3月3日(月)10:30~
場所:あおばの部屋

4月の予定

日	曜	予 定	降園時刻	預
			新⑤④③	
1	火			○
2	水			○
3	木			○
4	金			○
5	土			
6	日			
7	月			
8	火			○
9	水	始業式 保護者会	11:30	17:30
10	木	入園式 在園児お休み	—	なし
11	金	午前保育	11:30	17:30
12	土			
13	日			
14	月	午前保育 戸口訪問 18日まで	11:30	17:30
15	火		11:30	17:30
16	水		11:30	17:30
17	木		11:30	17:30
18	金		11:30	17:30
19	土			
20	日	イースター		
21	月	おべんとう開始	13:00	17:30
22	火		13:00	17:30
23	水	誕生会	11:30	17:30
24	木	おひさまひろば	13:00	17:30
25	金	親子遠足(台原森林公園)	—	なし
26	土			
27	日			
28	月		14:00	17:30
29	火			
30	水		14:00	17:30

4月より 新たに「新2号認定の申請」をご希望の方へ

預かり保育を利用されるご家庭で、就業、介護、就学等の理由で新2号認定を申請し認定された方に、仙台市より一定額の補助が受けられる制度があります。

4月以降、就労のご予定がある方、またはご利用になりたい方は、赤坂または及川まで、お早めにお尋ねください。

❀春休み中の預かり保育について❀

- ★利用される方は、先日配布しました申し込み用紙にて
3月7日(金)【期限厳守】まで園長にお申し込み下さい。
- ★現青グループは、
3月17日(月)から28日(金)までご利用になれます。
- ★現ももぐみ及び新入園赤グループは、
4月1日(月)からご利用になれます。在園満3歳児で3月中の
ご利用希望の方は園長までご相談ください。

ランチパーティ

- 🍀日 時：3月7日(金) 昼食の時間
- 🍀場 所：マリヤホール
- 🍀参加者：園児のみ
青グループさん作ってくれた「カレーライス」をみんなで
いただきたいと思います。

🌸おわかれ会

- 🍀日 時：3月7日(金) 午後
- 🍀場 所：マリヤホール
- 🍀参加者：園児のみ
もも・赤・黄グループから青グループへ、青グループからもも・
赤・黄グループへ、『ありがとう♥』の気持ちを伝え合います。

東日本大震災14周年追悼礼拝

【子ども達と一緒に、お祈りをおささげしませんか?】

- ◆ 日にち：3月11日(月) 9:20から9:50頃まで
保護者の皆様は9:15まで 到着ください。
- ◆ 場 所：仙台聖フランシス教会
- ◇子どもたちがいつもしている聖堂礼拝で東日本大震災により犠牲
となられたすべての方々に対し、哀悼の意を表すべく、ご冥福を
お祈りしたいと思います。

卒園式

- ◇日 時：3月14日(金) 9:30 開始
- ◇登 園：青グループ、黄グループ
- ◇登園時間：8:45~9:00 (通常通り)
- ◇降園時刻：黄グループ 10:45 頃
(式の進行により、前後する可能性があります。)
- 青グループ 11:15 頃 保育終了
- ◇持ち物：水筒(タオル、名札はいりません)

※赤グループ、ももぐみは休園日です。

※詳細は、3月初めに青グループ保護者の方へ別途お渡ししますご案内を
ご覧ください。

なお、出席保護者の人数制限はいたしません、準備の都合上後日お申
込みさせていただきます。

※卒園児の弟妹で預かり保育希望の方は、通常の預かり申込用紙にて、
3月3日(月)まで園長へお申し込みください。
尚、未就園弟妹については、園長にご相談ください。



2025年度「食育の日」のお知らせ

2024年度から始めた「食育の日(給食)」ですが、2025年度も5月9日
より開始します。基本的に毎週金曜に予定しておりますが、行事等で「お弁当
持参」になったり曜日変更することもありますので、園だよりや掲示版のご確
認をお願い致します。

給食費は、2024年度同様1年間で1万円とし、5、6、7、9、10、
11、12、1、2、3月の10回に分けて納入していただきます。日程は4
月の園だよりでお知らせいたします。

👤食育の日👤

日にち	メニュー
3月7日(金)	㊦カレーライス、デザート

㊤幼稚園手作り ㊦お料理活動 ㊧フーズキッチンササキ

♡持ち物：フォーク、スプーン、コップ、歯ブラシ

♡カレールウは『ハウスパーモントカレーゼロ』を使用する予定です。配慮
の必要な方は、園長までお知らせください。

🏠空の鳥 野の花

チャプレン 主教 加藤 博道

ずいぶんと寒い冬でした。「でした」と言ってもまだまだですが。それ
でもやはり3月、一日一日と春めいてくることを、やはり楽しみにし
たいと思います。青グループの皆様は、いよいよ卒園、他の方々もやは
り一学年進級、それぞれ今までとは違う世界も見えてくるのではない
でしょうか。とくに卒園される皆様に、最後に申し上げたいと思いま
す。聖クリストファ幼稚園は、祈りを大切にしている幼稚園でした。このよ
うに毎日、毎週、みんなでお祈りをするような機会はやはり少なくなる
かも知れません。ただ、お祈りとは、手を合わせたり、目をつぶったり、
なにか言葉を唱えることだけではありません。自分の想いも大切にし
つつ、すこし「広く、深く思い巡らしてみること」だと思っています。
私たちは誰でも自分の気持ちにとらわれてしまうことがあります。少
し深呼吸をして、もう一度、自分のことや周りの人のこと、身の周りで
起こっていることに落ち着いて目を向けてみる、それは祈りだと思
うのです。そして何か新しい気づきがあったり、考え方に変化が起こるな
らば素晴らしいことです。これからの長いお子さま方の未来。祈りのあ
る、豊かな人生でありますようにとお祈りいたします。

仙台聖フランシス教会 日曜学校 こひつじクラス

開校日：3月9日(日)、16日(日)

おげんきで

加藤博道主教さんが本園のチャプレンを退職なさいます。